

Leitungsschulung in der zweiten Hälfte des Jahres 2024



Vom 28. bis 29. September 2024 fand im Notre Dame Ausbildungszentrum in Seoul das zweite Leitungsstraining des Jahres für die lokalen Koordinatorinnen und die Leiterinnen unserer Institute statt.

Anfang September hatte die Koreanische Höhere Oberinnenkonferenz der Ordensfrauen Pater Jeong Gang Yeop SJ, Professor an der Gregorianischen Universität in Rom, eingeladen, einen Leitungskurs auf der Grundlage der Evangelien und der ignatianischen Spiritualität zu geben. Die Provinzrätinnen, die an diesem Kurs teilgenommen hatten, teilten anschließend ihre Erkenntnisse mit unseren Mitgliedern.

Es war wertvoll für uns, zu hören und zu diskutieren, wie wir unser Gemeinschaftsleben und unseren Dienst als anpassungsfähige Führungskräfte in der heutigen Zeit der rasanten technologischen Entwicklungen (einschließlich der künstlichen Intelligenz), der drastischen Veränderungen in der Gesellschaft und einer ungewissen und unvorhersehbaren Zukunft, insbesondere nach der Pandemie, leben können. Wir tauschten auch unsere Erfahrungen im Umgang mit verschiedenen und komplexen Konflikten aus.

Im Anschluss an den Vortrag erfreuten wir uns an den Bildern der ewigen Profess in unseren beiden Missionen und hörten einige Ankündigungen zu wichtigen Angelegenheiten innerhalb der Provinz.

Wie Jesus, unser bestes Vorbild für Leitung, der durch aufmerksames Zuhören und gegenseitigen Respekt nach Gottes Willen suchte und ihn bis zu seinem Tod lebte, hoffen wir, demütige Leiterinnen zu werden, die auch unsere Schwächen in gesunder Weise teilen und sich gegenseitig beim Wachstum in Jesus Christus helfen.